
 現在、３校それぞれに特色あるコースを設置し、魅力ある学校づくりを推進しているが、今

後の課題として、さらなる少子化の進展に対応するとともに、急激な時代の変化の中で、主

体的・創造的に生き抜く力を育成していくことが重要である。

 さらなる少子化の進展を踏まえ、市立高等学校はどうあるべきか。

 これからの社会を生き抜く力を育成するためには、どのような教育を展開していくのがよい

か。
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